

Voici la transcription du témoignage vidéo « Les aides auditives ont radicalement changé ma vie. » – Nadine L. (Amplifon Switzerland) :

[Musique]

Alors, un changement radical, je dirais...

ça m'a changé, ça m'a changé complètement la vie. Parce que j'étais plutôt renfermée sur moi-même.

Je ne désirais plus vraiment avoir de contact étant donné que je ne suivais pas toutes les conversations.

Donc je me mettais plutôt de côté et j'ai tardé, tardé, tardé à me dire « Ouais, il faut y aller » parce qu'à la maison c'était :

« Tu n'entends rien. Je te répète 10 fois les mêmes choses. »

Bon, et puis franchement ça m'a changé complètement ma vie.

Mais c'est vrai qu'on fait plus de cas, hein.

Je veux dire, les gens disaient : « Ouais mais tu vas avoir ça sur les oreilles, c'est quand même pas très beau et tout. »

J'ai dit : « Mais quoi, c'est pas très beau ? »

Il y a plein de gamins qui se promènent en ville avec des gros appareils pour écouter la musique.

Et puis finalement, je m'aperçois que les gens ne s'en aperçoivent même pas.

Au début, on dit « Non, j'ai pas entendu. »

Mais quand on fait à chaque fois ça, la personne commence à en avoir marre. Elle dit :

« Bah, va te faire mettre des appareils. »

Puis moi je... Ouais, ouais, bah, on verra.

Et puis on repousse. Mais c'est vrai que ces appareils, j'aurais dû y penser déjà 2 ans plus tôt.

Et là, je me rends compte, je ne pourrais pas m'en passer.

[Musique]

Il n'y a pas à discuter.

Je veux dire, on a – si on en a besoin.

Franchement, moi je dis toujours à mes amis qui ont des problèmes aussi, je leur dis « N'hésitez pas à faire un contrôle au moins pour essayer. »

On ne se rend pas compte parce que pour les lunettes, c'est un cas différent.

Les lunettes on se dit « Ah je vois plus rien, je suis obligé. »

Il y a une obligation là.

Maintenant, on pense qu'il n'y a pas d'obligation pour écouter, mais en fait la qualité de vie, elle s'essent un petit bruit, quelque chose qui se passe derrière la porte,

je ne sais pas, on est en voiture, ça peut être quelqu'un qui tape dans une autre, ou ça, c'est tout des petites choses que je n'entendais pas du tout.

Je ne me rendais pas compte.

Mon chien qui... qui pleure à un endroit, je ne sais pas où il est, je ne l'entends pas.

En faisant l'essai, on se dit « Waouh ! »

Ben simplement la télévision ou la radio, on va dire, c'est tout différent.

J'en avais beaucoup entendu parler aussi

et puis c'est vrai que quand je suis venue ici, j'ai été super bien reçue.

Elles sont vraiment charmantes toutes les deux.

Lauréan exceptionnel là, quand on a fait les essais et tout, ben, pour rien au moins je ne changerais.

[Musique]